



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

25丁運営方針 原点回帰

広島北 Club of Hiroshima North

ロータリークラブ週報

設 立 1969年4月24日 承 認 1969年6月28日

■会 長 山内盛利 ■幹 事 下川信宏 事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F 例 会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL https://www.hnrc.jp/



第2563回例会

2024年03月07日(木)12:30

国歌斉唱

ロータリーソング 『奉仕の理想』 四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

連続出席表彰

40年 中尾会員 21年 杉町会員 18年畑 会員・深川会員・石井会員 7年 荒本会員 5年 篠崎会員 3年 野口会員・岩本会員 2年 安藤会員

おめでとうございます!

なお、40年連続出席を続けられた中尾会員には別途、記念品を贈りました。



誕生月会員お祝い

土屋会員・新谷会員 篠崎会員・折出会員

おめでとうございます!

会長時間 会長 山内 盛利 会員

3月、弥生、木草弥生い茂る(きくさやおいしげる)月と言う由来で弥生だそうです。

暖かな春の季節を迎えました。

3月の月間テーマは「水と衛生」、ロータリー7つの重点分野の一つです。

このテーマについて話をするにあたり、 地球上の水について調べて見ました。

「青い惑星」「水の惑星」と言われる地球には、約14億立方キロメートルの水があり、

地球表面の約70%が水で覆われているそうです。 そのうち97.5%は海水で、

淡水は残りの2.5%程度に過ぎません。

しかもこの淡水のおおよそ70%が南極や北極の氷河・氷山として存在しているため、 地下水や河川、

湖などの水として存在する淡水の量は地球全体の水の約0.8%に過ぎないそうです。

更に土中の水分や地下深くの帯水層地下水などを除いた、 私達人間が利用出来る状態で存在する水に限ると、

その量は僅か10万立方キロメートル、 地球全体の水のたった0.01%でしかないそうです。

その限られた貴重な水も、 安心して飲める安全な水でなければ意味が有りません。 日本では、

清潔な飲み水を毎日当たり前のように簡単に手に入れることが出来ます。 しかし世界では

、 安全な飲み水と衛生設備を利用出来ない人々が多く存在し、 病気に罹る人や命を落とす人が後を絶ちません。

ユニセフのデータによると、世界中で約4億人もの人々が、全く浄化されてない所謂地表水か、

井戸などからではあっても汚染からの保護の無い浄化されてない水源を利用しているそうです。

そして約3億人の人々が、一応浄化された水源を利用出来てはいるものの、

30分以上掛けて水を汲みに行かなければならない等の過酷な環境に置かれ、 そこでは未来を担う子ども達が、

水汲みなどの労働により学校にも通えず、それが元で貧困に輪を掛けるという、

負のスパイラル状況を強いられています。

安全な水と衛生設備の利用は全ての人が持つべき権利です。

ロータリーは世界中の人々に安全な水と衛生設備を提供し、 衛生や伝染病予防に関する教育を行うことで、

コミュニティの生活環境や教育改善に繋がる事を目指しています。 私達北ロータリークラブも、

これまで水資源改善と衛生設備提供の奉仕活動を数多く行ってきました。 タイの小学校浄水器設置事業、

カンボジアひろしまハウストイレ修繕事業、ネパール女子トイレ設置事業、

そして50周年記念事業であり且つグローバル補助金事業でもあった台湾花蓮県米桟村の水資源改善事業などです 。 特に台湾の水資源改善事業は規模も大きく、 現地のロータリーや地域住民との交流も行う等、

思い出に深く残る事業となりました。

蛇口を捻れば簡単に飲み水を手に入れられる私達の環境に感謝しつつ、 水資源の貴重さを今一度再認識し、

今後も「水と衛生」をテーマとした奉仕活動をやって行きたいと思う次第です。

以上で会長時間を終わります。 有り難うございました。

幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

《理事会報告》

議事録をHP会員ページに掲載しています。

《BOX配布物》

ガバナー月信

委員会報告

クラブ総務委員会

会員総数 102名 出席者数 75名、 欠席者数 27名 例会出席者数 75名 前回(2/29)例会のホーム例会出席率 82.35%

同好会報告

野球同好会 松野会員

ガバナー杯RC親善野球大会および練習案内

登山同好会 下川会員

3/30お花見のご案内

ニコニコの時間 ニコニコ委員会

【会員出宝】(抜粋)

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

2月28日の例会後、 卓話者である秋山教授をお迎えして約1時間、 「平和」を考える会を開催いたしました。 卓話時間では聞かなかった世界情勢のお話だけでなく、 気軽に会員からの質問にも答えて頂き、

とても有意義な、学びある時間を過ごさせて頂きました。

コーディネーターを務めてくださった久保豊年会員はじめ、 ご参加頂いた沢山の皆様、 有難うございました。

安藤会員より

今日は、 連続出席表彰ありがとうございます。 私も早いもので二年たちました。

もっともっと頑張っていきますので今後もよろしくお願いします。

荒本会員より

今日は連続出席表彰をありがとうございました。 この間、 奉仕事業を始め

、 色々なことを経験させていただきありがとうございました。 今後ともどうぞよろしくお願いします。

宮本会員より

昨年生まれた孫が2回目の桃の節句を迎えました。10日に会いに行くから待っててね。

その他にも多くのご出宝をありがとうございました。

当日計 59,000円



卓話

三宅 史記 会員

演題『事業継承』